



La Toubkal-Team au sommet de l'Atlas au Maroc ! © SOSVEM

Communiqué de presse

Luxembourg, le 19 avril 2024

***Toubkal Challenge 2024* de SOS Villages d'Enfants Monde 50.000€ déjà réunis pour des projets éducatifs au Maroc**

Alors qu'un *Toubkal Challenge* devait voir le jour en 2020 mais que la pandémie de Covid-19 en a décidé autrement, SOS Villages d'Enfants Monde se réjouit d'avoir pu relancer le projet cette année. Ce challenge s'inscrit dans une belle tradition de l'association luxembourgeoise qui, depuis 2013, met en place régulièrement des défis sportifs et solidaires menant des challengers aux sommets du monde. Après deux *Kilimandjaro Challenges* (2013, 2014), un *Nepal Challenge* (2017) et un *Uganda Challenge* (2019), elle vient d'organiser un *Toubkal Challenge* au Maroc. Objectif : atteindre le sommet de l'Atlas et réunir des fonds pour soutenir l'éducation des enfants, en particulier celle des jeunes filles, dans la région rurale d'Aït Ourir, au pied du Haut Atlas, région meurtrie en septembre 2023 par un terrible séisme. Un collège et un internat pour jeunes filles y seront bientôt construits et équipés. Après une semaine d'expédition dont trois jours de marche intensive, la Toubkal-Team, équipe internationale composée de 10 femmes et 6 hommes de 5 nationalités, est de retour. Pour l'heure, 50.000€ ont été récoltés par les challengers et leurs généreux parrains. Alors que les besoins financiers du projet sont grands, SOS Villages d'Enfants Monde qui s'est engagée à hauteur de 100.000€ fera tout pour réunir les fonds nécessaires et lance un appel à la solidarité.

Le sommet de l'Atlas à 4.167 m !

Arrivée à Marrakech le 8 avril, la Toubkal-Team a rallié en bus le village d'Imlil dans la province d'Al Haouz, point de départ d'une rude ascension qui a duré trois jours et deux nuits (passées dans un refuge) avec comme objectif le sommet de l'Atlas (atteint le 10 avril). Le challenge était particulièrement difficile en raison de la topographie.

Au village d'enfants SOS d'Aït Ourir

Deux jours plus tard, le 12 avril, la Toubkal-Team a rejoint Aït Ourir. A une petite heure de Marrakech, cette ville particulièrement pauvre située au pied de l'Atlas, abrite un village d'enfants SOS avec jardin d'enfants et école primaire. Là, les challengers ont retrouvé la directrice de SOS Villages d'Enfants au Maroc, Samya El Mousti, rencontré quelques collègues SOS et bénéficiaires restés au village en ce vendredi férié, visité des espaces de vie et découvert le terrain où de nouvelles infrastructures scolaires vont bientôt voir le jour et pour lesquelles la Toubkal-Team a collecté des fonds.

Nouveau collège, nouvel internat pour filles

La visite a été l'occasion d'une remise de chèque symbolique entre les directrices SOS du Luxembourg et du Maroc entourées de collaborateurs et de la Toubkal-Team. Pour l'heure, 50.000€ (au 19 avril) ont été récoltés par les challengers (chacun s'étant en amont engagé à trouver des « parrains » pour un montant minimum de 1.500€), somme qui contribuera à la construction et à l'équipement d'un collège (à terme pour 500 élèves) et d'un internat (pour 50 jeunes filles). L'objectif est que les enfants et les jeunes de la commune retrouvent le chemin de l'école et y bénéficient d'une éducation de qualité. Les filles surtout qui, trop souvent encore dans des régions rurales, sont contraintes d'abandonner l'école pour subvenir aux besoins de leurs familles. A Aït Ourir, les nouvelles infrastructures favoriseront ainsi leur maintien à l'école mais permettront aussi aux plus vulnérables d'entre elles d'avoir un lieu de vie sûr et protecteur.

Appel à la solidarité : Afin de soutenir l'éducation des enfants au Maroc et de contribuer à la construction et à l'équipement d'un collège et d'un internat pour jeunes filles à Aït Ourir, il est possible de faire un don via www.sosve.lu ou sur le CCPL IBAN LU65 1111 0050 0053 0000 (mention « Education au Maroc »).

SOS Villages d'Enfants au Maroc

Présente dans le pays depuis 1985, SOS Villages d'Enfants au Maroc a déjà accompagné plus de 2.000 jeunes vers une vie autonome. L'association gère aujourd'hui près de 20 projets de prise en charge alternative (à travers ses 5 villages d'enfants SOS), de renforcement des familles vulnérables, de soutien aux jeunes adultes et d'employabilité dans 5 régions (Imzouren, Casablanca, El Jadida, Marrakech, Agadir). Suite au séisme qui a dévasté Marrakech et ses environs en septembre 2023, elle a porté secours aux populations sinistrées puis s'est engagée sur 2 ans pour des milliers de bénéficiaires.